



**Bericht zum GeoPark Schwäbische Alb
Mitteilungsvorlage**

Beschlussvorschlag:

Kein Beschluss vorgesehen.

Kosten/Finanzielle Auswirkungen:

Gesamtkosten:	9.000 EUR/Jahr		
Haushaltsstelle:	1.7900.6610.000	HH-Mittel bereitgestellt:	9.000 EUR

Sachdarstellung/Begründung:

Mit der Gründung des Vereins „GeoPark Schwäbische Alb“ im April 2008 bekam der GeoPark Schwäbische Alb eine eigenständige Struktur und Finanzierung. Seither hat sich der GeoPark gut weiterentwickelt und wurde für weitere vier Jahre als UNESCO-GeoPark anerkannt.

Die Geschäftsführerin des Vereins, Frau Kathrin Schiller, gibt in dem als Anlage beigefügten Bericht grundlegende Informationen zum GeoPark, stellt die aktuellen Arbeitsschwerpunkte und Entwicklungen dar und erläutert die Herausforderungen und Chancen des GeoParks Schwäbische Alb. Sie wird in der Kreistagssitzung berichten.